
 
 

A LA MESA DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 

 

Ovidio Zapico González, Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la 

Junta General del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 

210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 

Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta oral en el Pleno: 

 

PREGUNTA 

 

¿Cuál es la razón por la que, según informaciones recientemente publicadas, el gobierno 

va a autorizar la plantación de eucalipto nitens? 

 

Palacio de la Junta, 2 de junio de 2022 

 

 

 
Fdo.: Ovidio Zapico González. 

Diputado 
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